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Sean bienvenidos mis queridos amados hermanos y hermanas. Escuchen con 

atención y reciban con amor el siguiente mensaje.  

Queridos hermanos del planeta Tierra. Yo soy Ashtar Sheran. Mi alegría hoy no 

es solo poder venir aquí una vez más y estar con todos ustedes, sino también 

unirme a todos mis hermanos Galácticos alrededor de su planeta. Las victorias 

suceden todos los días. Te estarás preguntando ¿quién gana?, no vemos nada, 

no sabemos nada. La mayor victoria será poder hacer lo que vamos a hacer. 

Sin ruido, sin desesperación, sin movimiento en el planeta. Esta es la mejor 

táctica en una guerra. Actuar con discreción, sin que el enemigo se dé cuenta. 

Con mucha cautela. Analizando siempre de antemano el siguiente estadio 

hasta el que se puede llegar a ser golpeado,  y eso es exactamente lo que 

haremos. El enemigo todavía tiene algo de poder, pero no el poder para atacar 

a los inocentes del planeta. Este poder ya no lo tienen. No juzgues las 

situaciones únicamente por lo que ves. Hay muchas mentiras y maquillaje en 

todo lo que se muestra. No juzgues prematuramente, a riesgo de arrepentirte 

Mañana. Ahora es el momento de confiar en la Luz, que está 100% plantada en 

su planeta, ya no hay ningún tipo de bloqueo. La luz del Sol Central está 
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llegando con máxima intensidad a este planeta, liberando, exponiendo y 

trayendo todas las verdades a la superficie. No es posible esconderse, engañar, 

actuar en las sombras, porque las sombras ya no existen. Todo es Luz y la Luz 

revela todo, expone todo. ¿Cómo puedes saber que algo anda mal, conociendo 

la verdad sobre este hecho?. De ahora en adelante debemos tener cuidado 

porque los medios de comunicación utilizarán todos los hechos para incitar a la 

desesperación. Para demostrar que todo empeora día a día, la mayor cautela 

consistirá en considerar el hecho desde un ángulo positivo. Si se expone algo 

malo, agradece que haya sido expuesto. No vibres el lado negativo, no vibres 

la acción que provocan los medios, vibra el hecho de que la luz ha ganado. Lo 

que estaba escondido, será expuesto para que todos sepan de su existencia.  

Es el juego de la Luz, no es el mal el que actúa, es la Luz. Insisten en mostrar 

cuál es su mundo donde solo existe el mal, pero si empiezas a mirar cada 

evento con los ojos de la Luz la energía será diferente. No difundir ni comentar 

nada, solo míralo y agradece a la Luz por exponerlo. No juzgues nada, porque 

nadie está para ser juzgado, solo olvídalo. Aprende la lección del caso 

expuesto y olvídalo. Así tendrás que actuar de ahora en adelante, porque 

intentarán cada vez más mostrarte cosas horribles y raras, solo para 

escandalizarte y aumentar tu miedo al mundo. Tu mundo se está moviendo 

hacia la Luz, por lo que si cada uno de ustedes no difunde la energía que emite, 

tu mundo no empeorará. Tu mundo solo está empeorando porque las personas 

están esparciendo la energía negativa que emiten, no porque el mundo sea lo 

que dicen que es, así que depende de cada uno de ustedes observar, estar 

agradecidos por lo que la Luz les está mostrando y simplemente olvidar. 

Arrancar de su mente y corazón  lo que les está mostrando. No te concierne, 

esta persona no te concierne. No eres tú quien lo juzgará, es él quien se 

juzgará a sí mismo, porque recibirá a cambio lo que ha cometido. No eres tú 

quien cambiará esto, haciéndolo mejor o peor. Ahora puedes empeorar tu 

mundo si entras en esta energía. Todo quedará expuesto, no se ocultará nada. 

Saber afrontar cada noticia. Solo hay luz en el planeta. Todo está sucediendo a 

gran velocidad y te sorprenderá como resultará todo. Nuestra aparición ya está 

programada. Ya no dependemos de las energías del planeta. Hemos llegado al 

punto en que ya hemos establecido el día en que llegaremos en masa a 

vuestro planeta. ¿Cuál será la reacción de la raza humana?, no voy a decir que 
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será una reacción donde todos nos aplaudirán, al contrario habrá muchos 

ataques y discusiones. No haremos nada, solo apareceremos como primer 

contacto, como dices. Uno de nosotros descenderá a vuestro planeta y hablará 

a la Humanidad. Aún no sabemos quién lo hará y este día ya está definido, ya 

no dependemos de tu energía. Hemos llegado al punto en el que teníamos que 

llegar. A partir de ahí comenzará todo el proceso de despertar del planeta. 

¿Cómo va a pasar esto?,  lo verás día tras día. Así que espera, eso es todo. 

Los que esperan este día con amor, levantarán los brazos y vendrán a 

aplaudirnos. La gran mayoría no. Por lo tanto presta mucha atención a tu 

propio comportamiento hacia los demás. No queremos que te ataquen o se 

burlen de ti. Si quieren recibirnos con amor, háganlo desde el fondo de sus 

corazones. Llénense de alegría y recíbanos. Ten por seguro que sentiremos tu 

amor pero no debes exponerte, no habrá necesidad de eso. Siéntenos y te 

sentiremos. Así que aquí está la gran noticia. No prestes atención a los que 

anuncian fechas, porque solo los grandes líderes saben la fecha y ciertamente 

no la revelarán. No creas a los que dan fechas. Todos están para eso. En el 

momento adecuado simplemente te diremos revélate. Y todo se revelará. Será 

simple rápido y fácil estar listo. Aquellos de ustedes que nos aman, pongan sus 

corazones en celebración porque estamos llegando. A los que aún dudan, 

como dices, pagarán por ver, así que sepa que ha llegado al punto óptimo. ¿es 

este el punto perfecto?, no. ¿será fácil?, no. ¿Será tranquilo?, tampoco, pero, 

les puedo asegurar que nunca lo sería, así que tenemos que iniciar el proceso. 

Lo que teníamos que hacer en su superficie (superficie del planeta) ya se ha 

hecho. Estar preparados, no ansiosos sino simplemente preparados para que 

cuando vuestros cielos se oscurezcan, no por falta de luz sino por el tamaño de 

nuestras naves, sepáis que ha llegado el momento, están aquí, y en este 

momento todos nuestros hermanos Galácticos os aplaudirán pues tendrán el 

conocimiento y la certeza de que se desencadenará la marcha de la liberación 

de la raza humana. Eres bendecido hoy, mañana y para siempre. 

Les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes 

 

SOMOS LOS TRABAJADORES DE LA LUZ 


